



ORGANO DE FET Y DE LAS J.O.N.S.-CUENCA

PUBLICACION BISEMANAL. CUENCA, JUEVES 2 DE NOVIEMBRE DE 1950. PRECIO: 70 CENTIMOS

EL DOGMATISMO DE LA ASAMBLEA PROCLAMADO POR D. N. U.

La muchedumbre vitoreó al Papa entusiastamente

Su Santidad bendijo a la representación del Ejército español

Cuenca celebró diversos actos con motivo de la proclamación dogmática

Ciudad del Vaticano.—Su Santidad el Papa Pío XII ha proclamado hoy solemnemente el dogma de la Asunción de la Virgen María a los cielos. La proclamación fue efectuada ante la más grande concentración de feriantes que jamás ha visto la Iglesia católica en sus ochenta años de existencia.

Al aparecer a Santo "Padre" ante la inmensa multitud, cientos de miles de gorgontas prorrumperon en vivas y gritos de alegría en la Plaza de San Pedro, lugar donde se verifica la comenata de la proclamación.

En una tribuna especial, levantada en la Plaza de San Pedro, se encontraban las representaciones oficiales, entre las que figuraba la Misión oficial española, presidida por D. Esteban Bilbao, que ostentaba la representación del Jefe del Estado, Generalísimo Franco, y el ministro de Educación Nacional, Sr. Ibañeta Martín.

MEDIO MILLON DE FIELES EN LA PLAZA DE SAN PEDRO. Su Santidad el Papa Pío XII se mostraba como una apretada masa de romanos y de extranjeros llegados estos últimos día de todas las partes del mundo, en el momento en que comenzó la ceremonia. Los altos funcionarios del Vaticano calculan en más de medio millón el número de personas que se encontraban en la plaza y en sus calles adyacentes.

El primero de los actos ha sido la procesión episcopal, que por la Vía de la Conciliación desfiló hasta la Plaza de San Pedro, mientras los fieles en tonaban la Letanía de los Santos. Figuras en la procesión la representación del Ejército español y las peregrinaciones españolas del Sr. E. M. universitarios de Buenos y la totalidad de los peregrinos españoles de las distintas diócesis y entidades religiosas, que suman unos treinta mil.

En la Plaza de San Pedro, se encontraban las representaciones oficiales, entre las que figuraba la Misión oficial española, presidida por D. Esteban Bilbao, que ostentaba la representación del Jefe del Estado, Generalísimo Franco, y el ministro de Educación Nacional, Sr. Ibañeta Martín.

La multitud aclamó al Papa. El cortejo se trasladó a la Capilla Sixtina, donde Su Santidad ofreció las misas ante el Santísimo Sacramento de la Eucaristía en un altar iluminado por el Santo Padre.

El pasado domingo se conmemoró el XVII aniversario de la fundación de la Falange y el Frente de Juventudes celebró el Día de la Fe.

La multitud vitoreó al Papa entusiastamente. Su Santidad bendijo a la representación del Ejército español.

LA FALANGE COMEMORÓ EL XVII ANIVERSARIO DE SU FUNDACIÓN Y EL FRENTE DE JUVENTUDES CELEBRÓ EL DÍA DE LA FE

En el Cine España se dió lectura al Discurso Fundacional

El Jefe Provincial tomó juramento a 400 Guías que pasaron al Movimiento

El pasado martes fué clausurado el turno ordinario de campamento de invierno del F. de Juventudes, en Belmonte. Presidió los actos el camarada Ayerza.

Seguidamente, en el salón de actos del castillo, el director de la misma hizo uso de la palabra para dar la bienvenida a los campamentistas de la última lección.

Se celebró en la Santa Iglesia Catedral de Cuenca el acto de conmemoración del XVII aniversario de la fundación de la Falange y el Frente de Juventudes.

España triunfa en la O. N. U., pese a la conjura soviética

Por 37 votos a favor, 10 en contra y 12 abstenciones

Volverán los Embajadores extranjeros a Madrid a pesar de la oposición comunista

Lake Success.—Por 37 votos a favor, 10 en contra, 12 abstenciones y una ausencia, la Comisión Política especial de la Asamblea General de las Naciones Unidas ha aprobado, a las once de la noche última—hora española— la proposición referente a la expulsión de dicha Asamblea General sobre España aprobados con fecha 12 de diciembre de 1946. La proposición derogatoria fué presentada por los siguientes países:

Bolivia, Cuba Rica, Filipinas, Honduras, Nicaragua, Perú, República Dominicana y El Salvador. Los votos registrados fueron los siguientes: A favor: Argentina, Arabia Saudita, Bélgica, Bolivia, Brasil, Canadá, Chile, China, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Etiopía, Estados Unidos, Filipinas, Grecia, Haití, Honduras, Islandia, Irán, Iraq, Líbano, Liberia, Holanda, Nicaragua, Pakistan, Paraguay, República Dominicana, El Salvador, Sierra, Siria, Turquía, Venezuela y Yemán.

En contra: Biotrosia, Checoslovaquia, Guatemala, Israel, México, Polonia, Uruguay y Yugoslavia. Abstenciones: Australia, Birmania, Cuba, Dinamarca, Etiopía, Francia, Gran Bretaña, India, Indonesia, Nueva Zelanda, Noruega y Suecia. Birmania anunció después de la votación que se reservaba el derecho de cambiar de actitud cuando la gestión pase al Pleno de la Asamblea General.

Esta votación constituyó la primera etapa de la resolución definitiva, que deberá ser sometida próximamente al Pleno de la Asamblea General, donde requerirá quórum afirmativo de dos tercios de los miembros presentes y votantes. Las abstenciones se consideran como votos nulos.—Efe.

lucion relativa a España aprobado por la Comisión Política especial propuso lo siguiente: "Revochar la recomendación referente a donar voluntariamente referendo a la reitlada de embajadores y ministros contenida en la resolución 29 1) de 12 de diciembre de 1946.

Segundo. Revochar la recomendación que tendió a excluir a España de la categoría de miembro de los Organismos internacionales o relacionados con las Naciones Unidas. La recomendación que forma parte de la misma resolución emitida por la Asamblea General en 1946 acerca de las relaciones de los miembros Unidos con España."

EL CAUDILLO INFORMADO POR EL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES

La noticia de la votación que sobre España se registró en la Comisión Política "ad hoc" de las Naciones Unidas fué recibida a las diez de la noche en el Ministerio de Asuntos Exteriores, donde se encontraba el ministro, recién llegado de su viaje a la Unión Soviética. Por el ministro, Sr. Martín Arco, fué inmediatamente comunicada al jefe del Estado, que en el momento de su actuación se encuentra en Andalucía.

Atenta contra la vida de Truman

La policía sospecha que uno de los atacantes sea comunista

Washington.—Tres agentes de Policía han resultado heridos en el tiro que se celebró contra dos individuos que se acercaban a la residencia oficial del Presidente Truman—Blair House— Media hora después de la lucha el Presidente Truman salió de Blair House en dirección al comercio de Arlington donde había de asistir al cumplimiento de un momento al mariscal británico Sir John Dill.

El Inspector de Policía, Mr. W. Francis, que procedió inmediatamente a la investigación de los hechos, ha declarado que había tres policías uniformados de servicio frente a Blair House, cuando dos hombres se acercaron al edificio desde dos direcciones distintas. Los dos individuos iban de paletas. El que se acercaba desde la dirección Este abrió fuego con una pistola automática "Luger" contra el policía Donald Blizick, que estaba a la entrada de la Casa Blanca. Dos miembros del Servicio Secreto salieron en aquél instante del interior de un puesto cercano y abrieron fuego contra el atacante, que cayó muerto.

Cast simultáneamente, agredió el "suspecho" que uno de los atacantes tenga tirotes entre el otro asaltante y dos policías llamados Joseph Dowd y Lester Coffey. Cuando acabaron los disparos yacían en el suelo heridos los policías y el individuo atacante.

La policía ha manifestado que "suspecho" que uno de los atacantes tenga antecedentes comunistas.

El Inspector Francis ha dicho que, en su opinión, los asaltantes trataban de penetrar en Blair House para atender contra la vida del Presidente Truman.—Efe.

UN AUTOR COMPESA

Washington.—Las autoridades informan que en su declaración, Oscar C. Calza ha confesado que fuero a Blair él y otro asistente con el propósito de dar muerte al Presidente Truman.—Efe.

El Presidente TRUJILLO defensor de España en la O. N. U.

Muchas son ya las muestras de afecto a España que nuestra patria debe al ilustre Presidente de la República Dominicana, Generalísimo Francisco de Paula Trujillo. En las actuales sesiones de la Asamblea General de la O. N. U. va a ser presentada una moción para que se derogue el acuerdo sobre la retirada de embajadores que la mencionada "Organización Internacional" celebró en la figura del Presidente Trujillo, una de las más interesantes de América, viene destacando la labor que el Generalísimo ha realizado en su país, sacudido de padidos yugos económicos y organizando como un país moderno que merece el signo social de los actuales tiempos.

